

Passage du Mont Saint-Bernard.

Numéro d'inventaire : 1999.01195

Auteur(s) : François Georgin

Type de document : image imprimée

Éditeur : Imagerie d'Épinal S.A. (Épinal)

Imprimeur : Imagerie d'Épinal S.A., Épinal

Date de création : 1994

Inscriptions :

- nom d'illustrateur inscrit : Georgin (François)

Description : Dimensions hors tout 500 x 650. Coloris au pochoir à la main. Texte sous l'image.

Mesures : hauteur : 379 mm ; largeur : 518 mm

Notes : Réédition d'une planche ancienne. Tirage déclaré 100. Légende présentant l'événement.

Mots-clés : Images d'Epinal

Histoire et mythologie

Filière : aucune

Niveau : aucun

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : 1

ill. en coul.

PASSAGE DU MONT SAINT-BERNARD.



Le Mont St-Bernard, qui est sur le point praticable pour communiquer de la Suisse en Piémont, est sis au Valais et la vallée d'Aost. Couvert de glaces aussi vieilles que le monde, son front escarpé se perd dans les nuages, à 7500 pieds au-dessus du niveau de la mer. Le 17 mai 1800, Bonaparte, général en chef de l'armée française, arriva au pied des Alpes : l'avant-garde, commandée par le général Lannes, et bientôt après le gros de l'armée se mit en mouvement. Les moyens ordinaires furent reconnus insuffisants pour le transport de l'artillerie : les obélisques, les caisses furent démontés pièce à pièce et placés sur des tréteaux ; des arbres crevés reçurent les canons et les obusiers ; les soldats s'y attelèrent par des câbles. L'armée, pendant deux jours entiers, eut à lutter contre tous les obstacles offerts par la nature : ce fut une lutte épuisante, mais heureuse. Ayant vaincu la montagne, l'armée put continuer sa route vers le Piémont, sans élever zèle à travers un bouclier dont protégé par des soldats de première classe, jadis lorsque les départs de

Propriété de l'éditeur (Dijon) - Reproduction interdite.

© Imagerie d'Epinal S.A.
coloris aux pochoirs à la main